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前期基本計画に関わる基本構想審議会の意見の概要 

（R4.10.4現在） 

区分 行政分野 概要 

全般 

・課題（序論の部分）において、現在実施しているので今後充実させる施策と、今で

きていないので今後推進すべき施策を整理しながら検討すべき。 

・まちを発展させるためには、外国人も必要である。日本人も含めて移住者はどんな

職種、経済活動、発信をしているのか、数でなく具体的な内容が気になる。そういっ

たことが地元の商業や教育、子ども達へどのような影響があるのか気になる。郷創に

とって意味のある事だと思う。 

・海外からの移住を能動的にしかけていくのか、それとも能動的に抑えようとしてい

るのかで、施策として全然違ってくる。 

・市民まちづくりアンケート結果における年代と満足度、地区と満足度などをクロス

分析しながら検討を。 

基本目標１ 

美しい自然環

境を守り、ク

リエイトする

まち 

新価値創出・起業

支援 

・地元で働けるような施策、市内で働くことの利点を出して、大

学や高校を出ても地元に根付けるようにしてほしい。 

自然環境・景観・

自然エネルギー・

利雪・楽雪・土地

利用 

 

観光・交流・関係

人口 

・飯山市民も高齢化は進んでいるが、訪れる観光客も高齢化す

る。徹底的なバリアフリー長期計画を持って取り組んでほしい。 

魅力発信 ・明石市の子育て政策も参考に充実を図ってほしいが、飯山市も

本当に良い取組をしている。しかし、発信力が非常に弱い。既に

ある飯山市の施策も魅力的であり、他市に負けていない子育て支

援をもっとアピールしていくべき。 

デジタル化・イン

フラ整備 

 

基本目標２ 

未来を拓く子

どもたちが育

つ共育のまち 

子育て ・（再掲）明石市の子育て政策も参考に充実を図ってほしいが、

飯山市も本当に良い取組をしている。しかし、発信力が非常に

弱い。既にある飯山市の施策も魅力的であり、他市に負けてい

ない子育て支援をもっとアピールしていくべき。 

・他市町村にできないことが飯山市ではできる状態ではあるが

情報発信が足りず活用できていない。 

教育  

基本目標３ 

世界に誇れる

技術を持ち、

産業が活発な

農林業 ・新たなイノベーションは基本目標１，既存の産業は基本目標３

に分類されているが、既存の産業をその枠の中だけで捉えてよい

ものかと思う。施策に落とし込む段階で、スタートアップ的なも

のやイノベーションを産業と切り分けるのは疑問に思う。基本計
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区分 行政分野 概要 

まち 画への落とし込みを進める中で再度検討を。 

・農業分野において、地球温暖化の中、これからの作物はどんな

ものを育てると良いのか研究する必要がある。 

・（再掲）地元で働けるような施策、市内で働くことの利点を出

して、大学や高校を出ても地元に根付けるようにしてほしい。 

商工業 ・（再掲）新たなイノベーションは基本目標１，既存の産業は基

本目標３に分類されているが、既存の産業をその枠の中だけで捉

えてよいものかと思う。施策に落とし込む段階で、スタートアッ

プ的なものやイノベーションを産業と切り分けるのは疑問に思

う。基本計画への落とし込みを進める中で再度検討を。 

・（再掲）地元で働けるような施策、市内で働くことの利点を出

して、大学や高校を出ても地元に根付けるようにしてほしい。 

伝統産業 ・（再掲）新たなイノベーションは基本目標１，既存の産業は基

本目標３に分類されているが、既存の産業をその枠の中だけで捉

えてよいものかと思う。施策に落とし込む段階で、スタートアッ

プ的なものやイノベーションを産業と切り分けるのは疑問に思

う。基本計画への落とし込みを進める中で再度検討を。 

基本目標４ 

一人ひとりが

生きがいをも

って挑戦でき

るまち 

市民協働・ダイバ

ーシティ 

 

生涯学習  

文化  

スポーツ  

基本目標５ 

安全で安心し

て暮らしを愉

しめるまち 

公共交通  

健康  

福祉・介護  

医療  

防災減災  

道路 ・街灯が少ない。 

公園  

上下水道  

防犯・交通安全  

消防・救急  

消費者保護  

克雪  

集落維持  

行財政  

 


